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一 般 質 問 フロンティア秋田 倉 田 芳 浩

１ 秋田市の向かうべき姿について

(1) 本市において何かを核としたまちづくりが必要と考えるが、市長の

考えはどうか

(2) 児童相談所の設置の必要性について、検討しているとのことである

が、その検討状況はどうか

(3) 子供の医療費は、所得制限なしで18歳まで無料化すべきと考えるが

どうか

２ 補助金等の適正な運用について

(1) 本市では世界平和統一家庭連合（旧統一教会）とその関連団体に補

助金等を支出したことはあるのか、また、寄附を受けたことはあるの

か

３ 放課後等デイサービスについて

(1) 放課後等デイサービスを行う事業者の運営状況等について、どのよ

うな指導を行っているのか

(2) これまでも放課後等デイサービスを行う指定障害児通所支援等事業

者に対する行政処分を行っているが、チェック体制は十分と考えてい

るのか、また、再発防止策はどうか

４ 本市の会計年度任用職員等について

(1) 会計年度任用職員制度の開始から３年がたち、再度の任用に当たっ

て公募が必要とされる職員が多いと思われるが、公募を行うことによ

り、結果的に雇い止めにつながる懸念はないのか

(2) フルタイム会計年度任用職員に対し、期末手当だけではなく、勤勉

手当相当額を報酬などに繰り入れて支給すべきと考えるがどうか

(3) 会計年度任用職員制度の運用においては、労使間で十分な協議が必

要と考えるが、これまで問題点や課題はなかったのか
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(4) 再任用職員について、主事職が現業職場に配置されている場合があ

るが、業務内容に適した職員配置にすべきではないか

５ 再犯防止について

(1) 保護司の支援が受けられない満期出所者などの就労や住居の確保は、

どのような状況か

(2) 高齢者が万引きを繰り返す実態があるが、本市ではどのような対策

を講じているのか

(3) 犯罪を犯した高齢者や障がい者に対し、福祉施設への入所等の福祉

サービスを利用できるよう取り組んでいるが、その現状はどうか

６ 道路損傷等通報システムについて

(1) 道路損傷等通報システムのスマートフォン用アプリを導入し、同ア

プリで同時に除排雪の情報も管理してはどうか

７ 市役所のエアコン使用について

(1) 市庁舎内で適正な室温にならない箇所があった場合には、どのよう

な対応をしているのか

(2) コミュニティセンターでの室温設定は統一しているのか

(3) 市職員の執務室には全てエアコンを設置すべきと思うが、設置して

いない箇所に今後設置の予定はあるか

８ 骨箱の処分について

(1) 市営墓地で納骨を終えた後の骨箱の処分について、市民から依頼さ

れた場合には、市で直接引き取って処分することはできないのか

９ 不登校について

(1) 本市の小中学生で不登校の児童生徒は何人いるのか、また、経済的

理由で登校できない児童生徒はどうか

(2) 保護者の教育に関する考え方や家庭の事情で長期欠席している児童
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生徒はいるのか

(3) 不登校の児童生徒が在宅学習をした場合に、指導要録上出席扱いで

きるが、活用例はあるのか、また、オンライン教材での学習の場合は

どうか

(4) 不登校となる前段階での解決に向けて、どのような取組を行ってい

るのか

(5) 本市として、不登校となった場合の支援の在り方をどのように考え

ているのか

10 諸課題について

(1) 今年度予定している旭又登山道のり面崩落箇所の整備について、ど

のような工法で行うのか

(2) 太平山の各登山道におけるヤマビル対策をどのように行っているの

か

(3) 秋田港四ツ谷線沿いや秋田明田郵便局前の通り沿いなどで、街路樹

の強剪定や不適当と思われる時期での剪定が見られるが、剪定の基準

はどうか

(4) 泉外旭川駅に続く天徳寺通りの街路樹が伐採されたが、その理由は

何か

(5) 土崎地区の電線地中化を早期に実現できるよう検討を進めるべきと

思うがどうか

(6) 日本最後の空襲である土崎空襲を受けた秋田市として、一般財団法

人太平洋戦全国空爆犠牲者慰霊協会に加盟してはどうか




